

## **Protokoll der konstituierenden Sitzung des Pfarrgemeinderates Selgersdorf vom 12.12.2017**

Beginn: 20.30 Uhr

Anwesend: Frau Brüsselbach, Frau Schmitz, Frau Fröhlich, Herr Fröhlich, Herr Schopen, Herr Cober (teilweise)

Punkt 1) Vorstellung entfiel, da sich die Mitglieder kennen.

Punkt 2) Für die vorläufige Leitung der Sitzung bis zur Wahl des Vorsitzenden wurde Frau Cordula Schmitz gewählt.

Punkt 3) Als vorläufiger Protokollant wurde Heinz Fröhlich gewählt.

Punkt 4) Zur Vorsitzenden wurde Frau Barbara Brüsselbach gewählt. (4 Ja-Stimmen, Keine Nein-Stimmen bzw. Enthaltungen)

Punkt 5) Frau Brüsselbach übernahm die Leitung der Sitzung.

Punkt 8) wurde vorgezogen: Die Wahl des Protokollanten für die nächsten 4 Jahre entfiel auf Heinz Fröhlich.

Punkt 6) Einstimmig kooptiert wurden Irene Fröhlich (als Vertreterin des Kirchenvorstandes) und Frau Antje Kappert.

Punkt 7) Als Vertreter des Seelsorgebereichs erklärten sich Cordula Schmitz und Heinz Fröhlich bereit, dies weiterhin zu tun. Wahl: einstimmig

Punkt 9) Projektbeauftragter - Für unsere Gemeinde nicht notwendig.

Punkt 10) Arbeitsschwerpunkte:

Die Weihnachtsvorbereitungen für die Kirche und die Sternsingeraktion sind bereits von Cordula Schmitz vorbereitet worden. Die Krippenfiguren sollen nach dem Abbau gesichtet werden.

Weiterhin schlägt der Gemeinderat vor, dass die jeweiligen Kommunionhelfer das Kollektieren in der Messe übernehmen sollen. Es würde das Verfahren sehr vereinfachen.

Als Pastoralbudget steht St. Stephanus Selgersdorf ein Sockelbetrag von 500 Euro und je nach Anzahl der Katholiken ca. weitere 350 Euro zur Verfügung. Es

wurde vereinbart, dass aus diesem Budget 100 Euro an die Seniorennachmittage (über Frau Fissler) und 150 Euro an den Kirchenchor gehen.

Ein gesondertes Budget für Kirchenmusik kann bei Herrn Kantor Rück beantragt werden.

Ein Flyer, den wir gerne neu zugezogenen Mitgliedern geben wollen, existiert bereits. Er soll evtl. noch einmal überarbeitet und per E-Mail an die Mitglieder des Gemeinderates zur Nutzung versendet werden.

Als wichtig erachtet der neu gewählte Rat die Nachwuchssuche von Lektoren und Kommunionhelfern. Herr Paul Kurth hat seine Funktion gerade niedergelegt. Wir haben vor, ihn offiziell zu verabschieden.

Am 5. Oktober 2018 ist die Nacht der offenen Kirchen. Wir wollen uns daran beteiligen und die Zeit der Öffnung durch Bücherlesung gestalten.

Eine musikalische Gestaltung der Messe soll einmal im Monat angestrebt werden.

Die Weihnachtsbäume aus dem Wald in die Kirche zu schaffen bereitet und immer mehr Probleme, da nicht genügend starke Männer zu Verfügung stehen. Evtl. muss im nächsten Jahr eine andere Lösung gefunden werden.

Nächste Sitzung des Gemeinderates am Mittwoch, dem 24.01.2018, 18 Uhr

Ende der Sitzung :21.25 Uhr

gez. Heinz Fröhlich